



Lo NUEVO apenas comienza para México

En Mujeres en Movimiento soñamos con un México más justo e igualitario para todas y todos, y estamos convencidas que la mejor forma de garantizar los derechos por igual, es de la mano de gobiernos más humanos y justos que trabajen por y para la ciudadanía.

Hoy más que nunca estamos listas para defender las causas de la ciudadanía y junto a nuestro candidato a la presidencia Jorge Álvarez Máynez, vamos a escribir una nueva historia para México.



Ante la opacidad y las viejas prácticas Movimiento Ciudadano sigue siendo la única fuerza política que se mantiene firme ante la polarización continúa que vive el país. En estas elecciones vamos solos y sin alianzas, porque ningún otro instituto político comparte nuestras ideas.

Creemos firmemente que el poder es para servir al pueblo y no para satisfacer las necesidades propias.

Hoy pedimos el voto de confianza de las y los mexicanos, para que se atrevan a soñar en grande y conocer la visión de nuestro proyecto.